
 
 

 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0125/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend  

Attraktivität des Rheinufers (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Installation des Mobiliars ist abhängig von der Fertigstellung der Ausbauarbei-

ten an der Winterhafenpromenade, diese wiederum von dem Bereitstehen not-

wendiger Finanzmittel. Ein entsprechender Vertrag mit den Investoren, der auch 

die Verfügbarkeit der Finanzmittel beinhaltete, konnte mittlerweile abgeschlossen 

werden. Derzeit befinden sich die beauftragten Firmen im 1.  Bauabschnitt. Nach 

Abschluss des 2. Bauabschnittes, welcher für den Spätsommer 2014 geplant ist, ist 

die Installation des Mobiliars vorgesehen.  

 

Bezüglich der Nachpflanzung des Baumes möchten wir auf unsere Antwort vom 

11.12.2012 zu Anfrage 1933/2012 verweisen. Der „Baumstumpf“ auf dem Plätzchen 

an der Winterhafenbrücke stammt nicht von einem gefällten Baum, sondern ge-

hört zu einem ehemaligen Holzmast. 

 

 

Mainz, 03.02.2014 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 

 


